

Vorteile	Nachteile
Aufgaben und Zeit können selbst eingeteilt werden: Ausschlafen, Pausen, Arbeitsmenge	viel schriftliches Arbeiten, keine oder nur erschwert Hilfestellung durch die Lehrkraft möglich
bessere Konzentration, keine Störungen durch Mitschüler	mündlicher Unterricht fehlt---> keine Diskussionen und Interaktionen mit anderen Schülern und Lehrkräften
Durch regelmäßige Abgaben mehr Kontrolle und Feedback zum geleisteten	soziale Interaktionen mit den Mitschülern fehlen,
Selbstständigkeit wird durch "Learning by doing" erlernt / trainiert	Eigene Erarbeitung von Themen schwierig: manche Sachen nicht verstanden, ich hätte Hilfe gebraucht
Zeitlicher Aufwand für den Weg zur Schule entfällt	Soziales Lernen findet nicht statt ---> Teamfähigkeit könnte leiden
Bessere Übersicht über die Aufgaben / den Lernstoff	Mehr zeitaufwändiges, eigenständiges Erarbeiten von Themen (mit Internet)
hat als neue Lernform Abwechslung gebracht und Spaß gemacht	zeitlicher Stress, da es teilweise zu Aufgabenhäufung mit gleichen Abgabeterminen kam
	einfache Ergebniskontrolle durch Vergleich mit Sitznachbarn entfällt
	Nicht jeder schafft selbstständig eine gute Zeiteinteilung
	weniger praktisches Lernen / Experimente
	ungeliebte Fächer / Aufgaben können leichter vernachlässigt werden
	Stundenplan wird nicht beachtet
	Videochats, Livestreams fehlten beim Erlernen von Neuen meist ---> müssten eingesetzt werden